

Kurzprotokoll der Mannschaftsführersitzung

Datum: **Mittwoch, 27. März 2019**
Zeit: 19.30 Uhr (FAKO-Mitglieder ab 18.30 Uhr)
Ort: Theorieraum Gitterli, Sportanlage, Kasernenstrasse 57, Liestal

Teilnehmer: FAKO: René Back, Andreas Bubendorf, Lukas Back,
Ramon Gerster, Peter Günther
11 Mannschaftsführer

Traktanden

1. Zusammensetzung der Faustballkommission Basel im 2019 / Wahlen

Alle zwei Jahre ist der Vorstand neu zu wählen. Alle Vorstandsmitglieder stellen sich wieder zur Verfügung. Geri Knecht amtiert als Tagungspräsident. Die Vorstandsmitglieder werden in globo und René Back als Präsident einstimmig wieder gewählt. Geri dankt allen für ihre Arbeit.

2. Rückblick Hallen-Meisterschaft 2018/19

Lukas Back macht den Rückblick zur Hallensaison: Meister wurden BTV Basel (2. Liga), Trimbach/Läufelfingen (Senioren 1) und TV Kirchberg Veteranen (Senioren 2). Aus der 1. Liga steigt KLH (leider) ab.

3. Jugendarbeit

Ramon Gerster informiert über die Jugendmeisterschaft in den Zonen C & D: angemeldete Mannschaften: U10: 5, U12: 8, U14: 5, U16:5, aus Region beider Basel nur eine Mannschaft von Tecknau bei U14, Termine 5. + 28. Mai sowie 2. Juni.

4. Kurs-/Schiriwesen

Für Kurse wird auf das Angebot von Swiss Faustball verwiesen. Der Schirikurs von 2018 konnte mit den praktischen Prüfungen im Winter abgeschlossen werden (9 erfolgreiche Absolventen). Ein neuer Kurs ist ausgeschrieben (11 Anmeldungen), Ablauf wie im Vorjahr. Ziel bleibt, dass jede Mannschaft mindestens einen brevetierten Schiedsrichter hat. Lukas Back ist neu Nationalliga A-Schiedsrichter.

5. Presse / Homepage

Presse: vakant, Homepage: im Winter einmal Verzögerung bei Aufschaltung Resultate, sonst immer rasch aufgeschaltet, Dank an Hans Hofer für Berichte zur NLB. Bilder und Berichte sind jederzeit willkommen, ebenso Meldungen von Turnieren.

6. Kasse

Andreas Bubendorf stellt den Abschluss 2018 vor. Dieser schliesst mit einem Verlust von Fr. 128.65. Einnahmen nur Startgelder Meisterschaft. Grösster Ausgabenposten sind die Preise, daneben eine Hallenmiete, Fako-Franken, Spesen Postbank und div. kleinere Kosten. Keine Aufwendungen für Jugend oder Essen Vorstand. Sommermeisterschaft knappes Plus, Winter 17/18 mit Minus. Der Rechnungsabschluss 2018 wird einstimmig genehmigt.

7. Feld-Meisterschaft 2019 mit Spielplanbereinigung

Für die Sommermeisterschaft haben sich zwei Mannschaften weniger angemeldet als im Vorjahr (4 in der 2. Liga, 8 bei Senioren 1 und 5 bei Senioren 2). Spielmodus: Dreifachrunde in 2. Liga, Einfachrunde mit Final-/Klassierungsrunde bei Senioren 1 und Doppelrunde bei Senioren 2.

Lukas Back stellt die geplanten Runden und die betroffenen Mannschaften vor. Das Spielplanheft folgt nach Ostern.

8. Zonen-Cup 2019

Auslosung erfolgte an Zonensitzung. 16 teilnehmende Mannschaften, davon 5 aus unserer Region. Cup-Tableau bereits auf Webseite aufgeschaltet.

9. Diverses

- WM 2019 vom 11.-17. August in Winterthur, 18 Mannschaften gemeldet, Detail-Info auf WM-Homepage, Billets bis 31.3. verbilligt.
- ETF 2019 in Aarau, Faustballturnier mit 140 Mannschaften (inkl. Satus), Teilnehmer aus der Region: Basel NS und Frenkendorf;
- Strukturreform in 1. Liga: Anzahl Gruppen wird von 4 auf 2 reduziert. Grund: Leistungssteigerung, kaum mehr Teams, welche in 1. Liga aufsteigen wollen; vier Teams pro Zone werden zwangsrelegiert; offen, ob allenfalls eine 2. Liga interregional eingeführt wird; Aufstieg aus 2. Liga in die 2. Liga interregional oder 1. Liga bleibt freiwillig, 2019: kein Aufsteiger und keine Aufstiegsspiele;
- Geri Knecht macht Werbung für das Turnier in Biel-Benken (bereits 18 Anmeldungen), Ramon Gerster für das Tecknauer Turnier
- NLB-Runden in Tecknau: So., 19. Mai und So., 2. Juni 2019, Zuschauer willkommen
- Geri Knecht wünscht das Traktandum Wahlen beim nächsten Mal nach der Abnahme der Kasse.

Für das Protokoll

Faustball Region Basel
Faustballkommission FAKO



Andreas Bubendorf
Finanzen / Webseite

Schönenbuch, 1. April 2019